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#$

小时读者热线
!

%"&"&

江苏都市网
'''()*(+,

"

江苏首席生活门户网
#

笑答
$

拉动山东
-./

%

!

张辉刚到我们这
"

大

家都知道他是
#

!"

后
$ "

没啥大不了的
%&

共青团山

东省委一位接电话的工作

人员很爽快地告诉了记者

张辉的办公室电话
%

!

我是
#$!%

年
&

月

生人
%

如果我能早生半年
"

跨入
'

'%

后
(

的行列
"

想

必不会引起这么大的议

论
%&

电话那头的张辉笑着

说
%

而在成为
!

网络红人
&

之初
"

张辉在看到网络上

某些言论时并没有如今这

般轻松
%

在共青团山东省委网

站上
"

张辉的简历正在公示
%

简历显示
"

(%%'

年
)

月
)

(%%!

年
(

月期间
"

张辉任共

青团济南市委副书记
*

党组

成员
"

属于正处级干部
%

显

然
"

网络上称张辉从副处级

直接跳级成为副厅级干部的

言论并不属实
%

年纪轻轻
"

能够担任

副厅级干部
"

这是网络议

论的焦点问题
%

记者从共

青团山东省委了解到
"

张

辉的职务是在纪委的监

督下
"

通过正常组织程序

任命的
"

一切有据可查
%

张辉个人认为
"

自己能够

得到提升的原因在于自

己比较务实
%

张辉说
"

在

经验和阅历方面
"

他肯定

比一些老同志有所欠缺
"

但这些欠缺是可以通过

学习弥补的
%

网络上
"

有人说张辉

!

有背景
"

有后台
& "

还活

灵活现地
!

指认
&

张辉的

父亲是某位领导
"

这让张

辉有些哭笑不得
"!

哪能

给人乱找爸妈啊
+ &

据了

解
"

张辉的父亲是山东省

曹县林业局一名普通的退

休干部
"

母亲是曹县妇幼

保健院医生
"

他并没有什

么显赫的家庭背景
%

张辉

说
"

网络很强大
"

他的家庭

背景很容易通过各种渠道

证实
%

有 人 戏 言 张 辉 上 任

会拉动山东
*+,

%

对此
"

张辉呵呵地笑了
%

他说
"

这很明显太
!

抬举
&

他
%

他就是一个普通的干部
"

不可能一升任副厅级就

干出啥惊天地
*

泣鬼神的

事
"

哪怕能拉动全省
-.

的
*+,

"

对于个人来说也

是一件了不起的事
%

兢兢

业业干好本职工作
"

多向

前辈学习
"

才是他目前最

需要做的事
%

表示真诚接受考验
张辉坦陈

"

他在几个

地方任职时
"

都曾遭遇

年龄比他大的下级怀疑
*

不服
%

他说
"

对于大家

这 种 心 态
"

他 很 理 解
%

如果他猛然遇到一位比自

己岁数小很多的领导
"

也

会感觉到别扭
"

这是很正

常的事
%

但是
"

如果年轻

领导的工作能力确实与其

身份相符
"

他会得到大家

认可
%

事实证明
"

经过一

段 时 间 的 工 作 相 处 后
"

大家都认可了他的工作
%

张辉说
"

其实成为网

络热议焦点也并不都是坏

事
%

他更愿意把网民的议

论看作是公众对他的监督

和鞭策
"

以实际行动让大

家的质疑消失
%

据
&

时代信报
'

!"!"#$%
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据
&

南方都市报
'

报道

-"

日
"

凯迪等论坛开始流传

一篇帖子
,

广西师范大学六

位校级领导接见一位美女秘

书
- "

其中转载了广西师大

官网上一则新闻及其配图
"

图中学校校长
*

副校长等
&

位校领导迎接教育部评估专

家组秘书袁俏
"

并与她合影
%

这位年轻漂亮的美女秘

书引起了网友的好奇
"

他们

搜索出这个只是湖南师大教

务处一个普通科员的女孩的

身份
"

随后对于
&

位厅级校

领导如此热烈迎接科员级秘

书展开了热烈讨论
%

--

日零时左右
"

广西师

大官网删除了迎接评估组秘

书的网页
%

迎接女秘书
(

场面很隆重
在即将过去的一周里

"

广西师范大学正处于接受

教育部教学评估专家组评

估的忙碌与紧张之中
%

从
/

月
&

日
"

该校官网主页的校

园快讯栏目
"

便开始对迎评

工作动态报道
%

-"

日
"

一位

凯迪网友转载了其中一条

快讯
"

内容是六位校领导接

待一位年轻的评估专家组

秘书
%

其中既有该校领导面

带微笑接待这位秘书下车

的照片
"

也有他们与该秘书

在下榻宾馆前一字排开的

合影
%

网友搜索发现
"

这位名

叫袁俏的专家 组 秘 书
"

身

份 是 湖 南 师 大 教 务 处
-&

名科员中的一位
%!

估计被

教育部抽调上去帮 忙
"

担

任 本 科 教 育 评 估 组 的 秘

书
& % !

六位校级领导一起

出面
"

接待一位评估专家组

的秘书
& "

以致这位网友感

慨
"!

场面未免太隆重了
"

太轰动了
& %

帖子随即引起了网友

的关注
.

如何隆重的场面
"

难道这位女秘书有什么来

头
/

于是好奇的网友展开了

搜索
"

不仅确认了袁俏的借

调身份
"

从
("")

年
$

月至

今
"

袁俏秘书曾先后参与了

至 少
-)

个 学 校 的 教 学 评

估
0

一些学校网站上也贴有

类似照片
"

从中可以看到
"

其每到之处
"

不仅有这些校

领导的亲自接见
"

甚至有的

校领导还到机场亲自迎接
%

记者调查发现
"

这位秘

书是一个普通的教师
"

只是

一些网友把对教学评估的不

满转移到了这个普通工作人

员身上
%

专家组
!

说明广西师大重视
对此

"

专家组副组长
*

华

南师大党委书记杨文轩教授

在接受记者采访时表示
"

网

友应该看淡广西师大校领导

与袁俏合影的事情
"!

很正

常
"

不是什么了不起的大事

嘛
& %

他表示
"

这是不同学校

接待方式的差别
"

有的学校

就只是派教务处长出去迎接

下
"

有的学校是校长出来
"

!

不是什么严重的问题
"

这

也是广西师大重视迎评工作

的一个表现
& %

杨文轩介绍
"

当时广西

师大的校领导们在宾馆前和

专家组的每一个成员都合

影
%

记者也发现
"

事实上
"

与

广西师大六位校级领导合影

的秘书
"

并非袁俏一个人
"

事

实上
"

还包括了另一位名叫

杨婧的
%

不仅如此
"

六位校领

导还分别与每个专家组成员

都一一进行了合影
%

看起来
"

这实际上是整个欢迎仪式的

重要一部分
%

至于评估组秘书的角

色
"

也没有网友想象的那么

复杂
% !

主要是负责联络
"

提前收集材料等工作
& "

杨

文轩说
"!

事实上
"

包括我

们学校
"

也有短期借调的

秘书
"

但秘书是不参与评

议的
& %

网友质疑教学评估
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专家组副组长杨文轩

.

/

据
&

新快报
'

报道 继牛奶

全线提价之后
"

碳酸饮料也开

始喊涨
%

-"

日
"

记者走访广州

各大超市发现
"

可口可乐及旗

下子品牌雪碧
*

芬达等碳酸饮

料已悄然涨价
"

平均涨幅在一

成左右
%

不过
"

百事可乐方面暂

未跟进
%

百事可乐不跟进
在牛奶整体提价后

"

此次可

口可乐的涨价会否带动饮料行

业掀起又一轮涨价潮
"

引人关

注
%

-"

日
"

广州百事可乐饮料有

限公司有关负责人对记者表示
"

百事可乐及其系列产品不会跟

进涨价
"!

没有接到涨价通知
& %

统一奶茶下月开涨
不过

"

广州统一的相关负责

人则透露
"

由于进口奶粉价格上

涨比较厉害
"

而奶粉是奶茶的主

要原料之一
"

公司将会在
)

月开

始
"

分区域逐步上调奶茶系列产

品价格
"

但茶饮料系列暂无涨价

计划
%

凉茶企业慎言涨价
尽管成本上涨压力大

"

但广

州本地的凉茶企业却不敢轻言

涨价
%

广州王老吉公司负责人表

示
"

提价不是企业单方面的事

情
"

还要考虑到消费者的接受程

度
"

至于成本上涨的问题
"

企业

正采取一系列措施来缓解
"

比如

提高生产效率
*

减少流通环节

等
%

广州星群药业负责人也表

示
"

正通过扩大销量
*

用药品利

润补贴凉茶成本的方式来化解

成本压力
%

可口可乐各系列饮料广州涨价
ÙÚÛÜ��ÝÞ^ß³àá°âã

据
&

新京报
'

报道 教育部要

求各部属高校今年面向中西部

地区的招生计划不得低于去年
"

各部属高校在属地的招生计划

比例一律不得提高
"

超过
0".

的

应逐步回调至
0".

以内
%

教育部还表示
"

未经批准
"

各部属高校不得自行调整招生

计划总规模
"

也不得接受地方

划转的招生计划
%

独立学院的

招生计划由所在地教育行政部

门安排下达
%

教育部表示
"

未

经批准或备案的专业不得安排

招生
%

在省属高校方面
"

教育部还

要求
"

各省
1

区
*

市
2(%%!

年跨省

计划总量得低于
(%%'

年本省

3

区
*

市
2

安排的跨省计划总量
"

其

中对中西部地区
"

尤其是对山

西
*

内蒙古
*

安徽
*

河南
*

贵州
*

云

南
*

甘肃
*

宁夏
*

新疆等
$

省
3

区
2

安排的来源计划不得减少
"

各地

区计划增量部分应重点向上述

地区倾斜
%

部属高校属地招生比例受限制
6ä| *"+å°æ1Uçèéêëé
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据
&

新京报
'

报道 近日
"

可口

可乐一幅印有亚裔喇嘛画面的

宣传广告在网上引发争议
%

有网

友指出
"

该张贴在德国境内的广

告内容涉嫌影射支持
!

藏独
& "

并

号召网友抵制可口可乐
%

可口可

乐公司
-%

日发表声明
"

称该广告

并无任何政治寓意
"

考虑到中国

顾客的感受
"

已将广告撤下
%

$

日
"

天涯社区论坛
"

名为

,

强烈抗议可口可乐的
4+

广

告
"

拒喝可口可乐天涯大签名
-

的帖子点击量已近十万
%

留言跟

帖者逾千人
%

据粗略统计
"

近八

成跟帖网友认为
"

这幅刊登在德

国不来梅火车站的广告内容影

射支持
!

藏独
& %

该帖发起人网名为
!

超级实

验台
& "

发帖时间为
/

月
'

日
%

图片显示
"

该广告张贴地点为德

国一商店玻璃墙外
"

广告画面内

容是三名乘坐过山车的亚裔僧

侣做振臂高呼状
"

广告中下部配

有
!

56789: ; 9<86=

& %

!

我觉得
"

图片给出的信息

有一种非 常 不 好 的 宣 传 和 暗

示
"

这样的广告迎合了德国一

些民众
"

可作为中国人
"

我没有

办法漠视
"

所以从今天起
"

坚决

抵制可口可乐
+ &

一网友留言如

是说
%

亦有网友表达了不同意见
"

网友
!

李三多多
&

认为
"

广告涉

嫌支持
!

藏独
&

的说法有点牵

强
"

因为该广告已经很久了
"

只

不过是网友刚看见而已
%

#%

日
"

可口可乐公司发表声

明称
"

近期在中国部分博客和论

坛转载的一幅可口可乐广告
"

是

(%%0

年德国推出的一组主题为

!

>6789?; 9@86=

&

3

中文为
!

勇于

尝试
&

2

的系列营销广告之一
%

整

个系列有十几幅不同人群在不

同场合快乐享受生活的画面
%

可口可乐称
"

该广告不含

任何政治和宗教背景
"

和任何

政治事件无关
%

目前
"

该广告

已被取下
%

德国广告被指影射
$

藏独
%

可口
可乐
ìxíî°ïðñòóZ[^Íôõöe

新华社北京
!

月
""

日电

外交部发言人姜瑜
!!

日在答记

者问时表示
"

中方对欧洲议会通

过涉藏决议表示坚决反对和强

烈愤慨
%

有记者问
.

"

月
!#

日
"

欧洲

议会全会通过西藏局势决议
"

你

对此有何评论
/

姜瑜说
"

欧洲议会涉藏决议

肆意歪曲西藏的历史和现实
"

粗

暴干涉中国内政
"

公然支持达赖

分裂主张
"

在拉萨严重暴力犯罪

事件上颠倒黑白
"

对中国政府进

行无理指责
"

并蓄意将涉藏问题

与北京奥运会挂钩
"

严重伤害了

中国人民的感情
"

中方对此表示

坚决反对
%

她说
"

西藏事务纯属中国内

政
"

不容任何外国和国际组织干

涉
%

在拉萨等地发生的严重暴力

犯罪事件
*!

藏独
&

分子对中国驻

欧使领馆团的暴力冲击及破坏

奥运火炬传递等行动
"

充分暴露

了达赖分裂集团
!

假和平
*

真暴

力
&!

假自治
*

真独立
&

的本质
%

欧

洲议会罔顾事实
"

不去指责策划

和组织暴力犯罪活动的达赖集

团
"

反而为
!

藏独
&

暴行和达赖分

裂行径张目
"

我们对此表示强烈

愤慨
%

姜瑜说
"

中国政府对达赖的

政策是一贯的
%

只要达赖真正放

弃
!

西藏独立
&

的主张
"

停止分裂

祖国的活动
"

特别是停止在西藏

等地煽动策划暴力犯罪活动和

破坏北京奥运会的活动
"

我们愿

同他继续进行接触商谈
%

姜瑜表示
"

我们强烈要求欧

洲议会尊重事实
"

停止干涉中国

内政
"

停止挑衅和对抗的做法
"

停止在人权问题上执行双重标

准
"

不给达赖提供从事分裂活动

的场所
"

不向达赖及国际社会释

放错误政治信号
%

欧洲议会通过涉藏决议
中方表示坚决反对和强烈愤慨


